



## Fuentes urge el inicio de las obras para la nueva Escuela de Enfermería

El PSOE pide respaldo local para acelerar el convenio entre la Junta y la USAL

Los socialistas urgen el inicio de las obras para construir el nuevo edificio de la Escuela de Enfermería «incluido en el Plan de Convergencia aprobado en noviembre de 2010 y que incluye una partida de dos millones de euros para la nueva infraestructura», plantea el portavoz del grupo municipal socialista, Manuel Fuentes. El concejal presentará hoy un escrito en el registro municipal para debatir en la comisión de Economía el futuro de esta infraestructura de cara a «exigir a la Junta de Castilla y León el inmediato inicio de los trabajos en el Campus Universitario de Zamora». El grupo municipal en la oposición plantea el respaldo de la Corporación local para «instar a la USAL y a la Junta de Castilla y León la urgente firma del convenio para la construcción del nuevo edificio y que proceda a la licitación del proyecto e inicio de los trabajos en el actual ejercicio».

Fuentes plantea que «la adaptación de los estudios a grado universitario en Enfermería según los plazos previstos en el Plan Bolonia, la incorporación de presupuesto en el Plan de Convergencia y la voluntad manifestada por la USAL para integrar la escuela en el Campus son razones suficientes para urgir la ejecución del proyecto», razona el edil.